



Piden a Congreso de NL rechazar amagos de Segob

# Advierten presiones por iniciativa militar

Ven Creel y Colosio moneda de cambio con fondos federales y trasvase de agua

MIRNA RAMOS

MONTERREY.- Ante el emplazamiento del Secretario de Gobernación, Adán Augusto López, al Congreso de Nuevo León para que apruebe la reforma sobre la militarización del país, legisladores y Alcaldes de Oposición pidieron a los legisladores no admitir que el trasvase de agua a Tamaulipas o apoyos federales sean usados como elementos de presión.

El presidente de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel, el Alcalde de Monterrey por Movimiento Ciudadano, Luis Donaldo Colosio, y el legislador local emecista Agustín Basave, se reunieron para hablar sobre la reforma que permite la permanencia de las Fuerzas Armadas en las calles hasta 2028 y la iniciativa que busca integrar al INE con consejeros electos por voto directo.

Aunque el tema de la militarización ya fue aprobado a nivel federal y en por lo menos 17 legislaturas locales, suficiente para su entrada en vigor, el Secretario de Gobernación emprendió una gira en las entidades que aún faltan por votar el dictamen del Congreso federal.

Esta situación, señalan algunas versiones, podría prestarse a que los apoyos con fondos federales e incluso el trasvase de agua de la



**¿COQUETEO ALIANCISTA?** Santiago Creel, del PAN, y Luis Donaldo Colosio, de MC, mencionados como precandidatos presidenciales para el 2024, así como el diputado local Agustín Basave se reunieron ayer a comer en Monterrey.

presa El Cuchillo a Tamaulipas, que fue pospuesto por tres semanas, sea usado para presionar a los legisladores locales.

“Hay cosas que pueden ser objeto de negociación, pero nunca los principios”, advirtió Creel.

“Que no decidan por una amenaza, por una presión, por un intercambio, decidan libremente, lo que ellos decidan lo voy a respetar, así no esté de acuerdo”.

El legislador del blanquiazul dijo que se deben rechazar presiones y amagos.

“Uno no puede actuar como político por una amenaza, porque si lo hace es un sín-

toma no de fortaleza sino de debilidad”, consideró.

En tanto, Colosio señaló que los diputados locales deben decidir con congruencia y no basados en cuestiones de popularidad.

Sobre la reforma electoral del Presidente Andrés Manuel López Obrador, señalaron que aprobarla sería un retroceso.

“Me preocupa que este intento de reforma venga a dinamitar el principio de legitimidad democrática que tiene como función el Instituto Nacional Electoral y que esto se preste a manosear los procesos electorales”, expresó el Alcalde de Monterrey.

Basave coincidió en que hay que defender al INE y apoyar la idea de mantener el diálogo entre las distintas fuerzas políticas de Oposición.

Creel minimizó el sondeo que trascendió ayer en el que el 78 por ciento de 400 entrevistados estuvo de acuerdo en la elección de consejeros por voto directo y en la transformación del INE.

Señaló que es como preguntar a la gente si quiere pagar deudas o impuestos.

“Si a la gente se le pregunta si quieren que paguen impuestos o no, ¿cuál va a ser la respuesta?, nadie pagaría impuestos, nadie”, dijo el ex Secretario de Gobernación.